
 

 

  

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 
  

全校生徒の総意となりました「ペットボトル飲料の持参を認めて欲し 

い」という要望を書面にまとめ、昨 

年 12月 24日に学校側へ提出しま 

した。今後、担当する部署や先生方 

で協議をして、ご回答をいただける 

ということで要望書を受け取ってい 

ただきました。   
              

                                                   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


